



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82414630**

**4 365 000 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**





# résidences immobilier

Propriété d'exception sur les hauteurs de Gigaro d'environ 200 m<sup>2</sup>, nichée au coeur d'un parc dans la nature de près de 10 789 m<sup>2</sup>. Profitant d'un emplacement de premier choix et d'une belle vue mer, cette charmante propriété sur deux niveaux accueille 4 chambres, un grand séjour lumineux ouvert sur la nature et la vue mer. De nombreux espaces de vie, bureau, un appartement attenant à la villa, buanderie et double garage complètent cette charmante propriété. Vous profiterez du calme et du cadre exceptionnel autour de la piscine. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses ...

Exceptional property on the heights of Gigaro of approximately 200 m<sup>2</sup>, nestled in the heart of a natural park of nearly 10,789 m<sup>2</sup>. Enjoying a prime location and a beautiful sea view, this charming property on two levels has 4 bedrooms, a large bright living room opening onto nature and the sea view. Many living spaces, office, adjoining apartment at the villa, laundry room and double garage complete this charming property. You will enjoy the peace and the exceptional setting around the swimming pool. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

